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輪島病院と行政と協働して「糖尿病重症化予防連携部会」を開催

糖尿病フォーラムが盛大に開催

糖尿病の重症化予防事業の一環として、病院のエントランスで

2月23日(日)「糖尿病フォーラム」を開催しました。

当院の糖尿病専門医の宮森勇医師の講演、病院スタッフに

よる「糖尿病劇」「血糖検査・血管年齢検査等の体験コー

ナー」を行い、130人の参加がありました。

心療科の診療日が増えます

「きいちゃん号」ありがとうございました
訪問看護にて大切に利用させて頂きます

糖尿病が増加傾向にある中、市内のかかかりつけ医・歯科医、眼科医と

院内の専門医、市の保健部局が連携して、地域ぐるみで予防から、早期

発見、早期治療、重症化予防について検討しました。糖尿病の重症化予

防のためには関係機関との連携は重要であることを確認し、今後の連携

の在り方について具体的に話し合いました。

心療科の診療日が週2日から3日に増えました

(月)・(木) → (月)・(木)・(金)

事前予約が必要ですのでご相談下さい。

４月の異動で医師が変わりました

よろしくお願いします

内 科 谷 悠紀子(腎臓透析)

内 科 橋本 政史(循環器)

内 科 樋貝 詩乃(一般内科)

整形外科 清水 貴樹

小児科 白橋 徹志郎

舳倉診療所 出島 彰宏(一般内科)

中前菊生様のご遺族から多大なご寄附があり、病院

として訪問用に車一台、障害者用のトイレの自動化

の改造に使わせて頂きました。暖かいご寄附本当に

ありがとうございます。大切に使わせて頂きます。

日に日に暖かくなってきています。病院では新しい医師が６人赴任されました。

また、リハビリの職員も大幅に増員され、気分を新たに、市民の地域医療のため

頑張っております。今後とも宜しくお願いします。

病院に対するご意見、ご要望等ありましたら、どしどしお聞かせ下さい。



輪島病院では、介護施設とも連携しながら、入院患者さんの退院の支援を行っています。

今回は門前地区にあります介護老人福祉施設「ゆきわりそう」について紹介させて頂きます。

市内の福祉施設「ゆきわりそう」について紹介
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～編集後記～

めっきり春らしくなってきました。新年度に入って

早々インフルエンザに罹り大変でした。今年も健康

に注意して頑張っていきますので宜しくお願い致

します。

皆様からのご意見・ご要望お待ちしております♪
＜地域医療連携室職員スタッフ一同＞

深見町の惣佐ちよ子さん(86歳)からのご寄附で病

院前にバス待合所が出来ました。

これからは、雨風を

凌げ、安心してバス

の待合ができます。

暖かいご寄附本当に

ありがとうございま

した。

3月の診療動向【輪島病院】

外来新患人数 ・・・1,127人(1日平均56人)

外来再来人数 ・・・9,820人(1日平均491人)

救急搬送人数 ・・・ 86人(1日平均2.8人)

新規入院人数 ・・・213人 (１日平均6.9 人)

入院延患者数 ・・・5,090人(1日平均164人)

病床利用率(療養病棟含)・・・・・・・ 84.2%

紹介件数 ・・106件 逆紹介件数・・147件

＊逆紹介(輪島病院→かかりつけ医等への紹介)

★理念★

個人の尊厳を保持し、地域社会でその有する能力に応じ自立

した日常生活を営むことが出来るよう支援すること

私たちは2005年に、門前町深田地区に新型特別養護老人

ホームゆきわりそう、又2012年に地域密着型特別養護老人

ホーム第2ゆきわりそうをオープンいたしました。

「和顔愛語」をモットーに、高齢者の方々のプライバシー

と生活歴を尊重した「個室」での家庭的なケアを実践し、利

用者にとっての「もうひとつの我が家」を提供することを目

標としています。

病院前にバス待合所が設置

当院では、地域の開業医の先生方と連携して継続

した医療を提供するため「開放型病床(オープンベッ

ト)」が 5床用意され、また、

CT 、MRI 等の高度機器の受

託も行っています。「開放型病

床」では、当院の医師と開業

医の医師とが共同して診察を

行うなど病診連携を行うこと

が出来ます。

市立輪島病院

共同利用施設運営委員会 を開催

これらの共同利用施設を有

効に活用して頂けるよう関係

者にお集まり頂き 3月11日に

運営委員会を開催しました。

今後も地域の先生方と連携を

深めていきたいと思いますの

で宜しくお願いします。


